
„Held der Straße“ rettet Frau aus Fluss

Erwin Hindelang aus Stötten am Auerberg (Landkreis Ostallgäu) hat eine Frau gerettet, die mit einem Auto in einen Fluss gestürzt war. Dafür wurde er nun von Goodyear und dem Automobilclub von Deutschland (AvD) zum „Held der Straße“ des Monats August gekürt.

Erwin Hindelang, Geschäftsführer eines Autohauses, hatte an jenem Freitagnachmittag im August eine Testfahrt in Stötten unternommen. Als er entlang des örtlichen Flusses fuhr, machte ihn eine Passantin auf ein Auto aufmerksam, das von der Straße abgekommen war. Da er das verunfallte Fahrzeug nicht sehen konnte, ging er auf die nahe gelegene Brücke. Von dort aus sah Hindelang in etwa 100 Metern Entfernung ein Auto flussabwärts treiben. Sofort rannte er los, zog sich Hose und Pullover aus und sprang ins Wasser. Da der Fluss zu diesem Zeitpunkt Hochwasser führte, musste der Helfer gegen eine starke Strömung ankämpfen, die ihn mehrere Male wieder von dem Fahrzeug und der eingeschlossenen Fahrerin wegtrieb. Irgendwann gelang es ihm aber schließlich, sich an der Fahrertür festzuhalten und diese gegen die Strömung zu öffnen.

Durch einen glücklichen Zufall hatte Erwin Hindelangs Sohn von seinem Haus aus die Rettungsaktion mitbekommen und lief ebenfalls zum Fluss. „Ich habe ihm dann zugerufen, dass wir ein Seil oder eine Leiter brauchen, um ans Ufer zu kommen. Gegen die Strömung hatten wir zu zweit keine Chance“, schildert Erwin Hindelang die Situation. Kurz darauf kehrte sein Sohn mit einem Gartenschlauch zurück, mit dessen Hilfe Erwin Hindelang und die Fahrerin des Fahrzeugs das rettende Ufer erreichen konnten.

Goodyear und der AvD suchen jeden Monat selbstlose Ersthelfer wie Erwin Hindelang. Unterstützt wird die Aktion unter der Schirmherrschaft von Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt von der Zeitschrift „Trucker“. Wer einen möglichen „Held der Straße“ kennt oder sich selbst vorschlagen möchte, kann sich auf www.held-der-strasse.de melden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



„Held der Straße“ des Monats August 2017: Erwin Hindelang.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Goodyear



„Held der Straße“ des Monats August 2017: Erwin Hindelang.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Goodyear



„Held der Straße“ des Monats August 2017: Erwin Hindelang.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Goodyear
